



pro interplast, Dienstag, 1. Oktober 2019

Einsatzbericht Puma (Tansania) vom 24.06. bis 19.07.2019

Unser Team bestand aus 4 Ärzten: Dr. Krüerke und Dr. Reichle, beide Anästhesisten, dem Unfallchirurgen Dr. Krajewski und mir (Allgemeinchirurgie).

Der Einsatz von zwei Anästhesisten war notwendig geworden, da die Personaldecke in Puma in den vergangenen Monaten sehr dünn war. Es gab vor Ort nur noch Dr. Nyenyembe als Anästhesisten. Dieser ist aber auch der ärztliche Direktor des Krankenhauses „Queen of Universe“ und damit steht er für die Anästhesie nur sehr eingeschränkt zur Verfügung. Von Seiten der Pflegekräfte waren ausreichend junge, engagierte Leute vor Ort, die sehr lerneifrig und interessiert waren. Nachdem es eine lange unfallchirurgische Tradition in Puma gibt und wir mittlerweile auch was Osteosynthese-Material betrifft, im OP relativ gut ausgerüstet sind, lag der eindeutige Schwerpunkt dieses Einsatzes auf der Unfallchirurgie.

[Einsatzbericht zum Download](#)